

Des vacances créatives pour les Cari'bouts

Les enfants du centre de loisirs les Cari'bouts du syndicat mixte Bernouil, Carisey, Dyé, Jaulges et Villiers-Vieux ont participé à la conquête de l'espace et l'univers lors de la première semaine des vacances. Ils ont voyagé de la Terre à la Lune en découvrant les astres avec la construction d'une lunette astronomique, de robots et de navettes spatiales. Leur rêve s'est réalisé en faisant décoller leur propre fusée.

La deuxième semaine était consacrée principalement au carnaval avec réalisation de décors et de costumes. Elle s'est terminée par un grand défilé sur le thème de la gourmandise dans les rues de Carisey, avec une halte à la maison de retraite le



DÉGUISEMENTS. La deuxième semaine des vacances était consacrée principalement au carnaval avec réalisation de décors et de costumes. Elle s'est terminée par un grand défilé